

Evo Morales préside les festivités pour le 206^e anniversaire du Premier Cris de liberté en Amérique



Sucre, 25 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a présidé les festivités à Sucre à l'occasion des 206 ans du premier cris de liberté d'Amérique.

Le chef de l'état bolivien et d'autres membres de son gouvernement ont déposé des gerbes de fleurs devant le monument du patriote Jaime Zudáñez, sur la Place 25 mai.

Des défilés populaires , des parades militaires et policières et une messe inter religieuse sont également organisés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57100-evo-morales-preside-les-festivites-pour-le-206e-anniversaire-du-premier-cris-de-liberte-en-amerique>



Radio Habana Cuba